甲府市立新田小学校 学校だより



令和5年10月12日 発行

No. R 5 - 9

編集・発行 小池 洋一

【学校教育目標】生きる力を備えた子どもの育成 ○たくましく ○やさしく ○かしこく ○うつくしく

# 第42回 新田小運動会 開催

~テーマ「<del>赤白全力で運動会ににじをか</del>けよう!」~



9月30日(土)、運動するにはとても良い好天のもと、運動会を開催することができました。 低・中・高学年のブロックごとに、競争競技・リレー・表現を実施し、子どもたちは、練習の成果を十分に発揮することができました。

ご観覧いただきました保護者や地域の皆様には、温かい声援を最後までありがとうございました。

































### 陸上記録測定会に向けて

運動会は終わりましたが、6年生は、すぐに | 0月 | 8日(水)に開催される「甲府市陸上運動

記録測定会」に向けて、6校時から放課 後にわたり、種目別に分かれて練習が行われています。限られた回数の中ですが、 教職員も放課後、子どもたちの練習の支援に入っています。今年度も、市内の小学校を午前と午後に分けての記録測定会となります。





### 教育実習生が来ています 10月3日(火)~25日(水)

本校の卒業生で、現在、都留文科大学に在学している2名の学生(写真左:3学年へ、写真右:4学年へ)が、教育実習生として学びに来ています。3年と4年の学級にそれぞれ入り、先生方の授業を参観したり、実際に授業を行ったり、給食や掃除を行ったりと、学校生活の指導を経験しています。





秋山謙志 先生

河野凪紗 先生

### 甲府支援学校との交流に向けて

2回目の「甲府支援学校との交流及び共同学習」に向けて、 I O 月6日(金)に甲府支援学校の教員が6名ほど来校しました。

子どもたちが事前に考えた内容を各担当の教員とグループごとに 確認を行いました。

今後は、当日(19日)に向け、準備を行っていきます。



## 食育推進の取組~4年生での授業~

本校のスクールプランの具体的な取組の一つに「食育の推進」があります。 I 0月 I 0日 (火) には、4年生において、栄養教諭と給食主任による食育の授業「食品ロスをへらすためにできることを考えよう」を行いました。事前にとったアンケートをもとに、「食品ロスの原因」「給食の食べ方」「普段の生活(買い物など)で意識できること」などを考えていきました。



### 新田地区(新田小)の良さの発信

4月に校長として赴任してから、半年が経ちました。様々な学校行事や来校される方々からの話等を通じて、新田地区や新田小の良さを強く感じております。そして、PTA奉仕作業や校庭の除草作業、毎朝の登校時における見守りボランティア等々、地域の未来を担う子どもたちの育成のために、地域の皆様が協力・連携し、一生懸命に活動していることがわかります。ピーク時は、700名程いた児童も、現在は76名となっておりますが、「文学館や美術館、甲府支援学校との連携」など、この地域だからこその良さがある上

に、本校は、担任以外にも、通級指導や日本語指導の教員、県の加配教員(非常勤)や市担 教員等も配置されており、授業も含め、様々な場面で子どもたち一人一人への支援が数多く できていることや教職員も事務的な作業を余りかけずに行うことができることで、働き方改 革にも繋がっていることなど、小規模校だからこその子どもたちや先生方にとっての良さは、 たくさんあります。このように、素晴らしい環境で学ぶことができ、生活できるところは、 他にはないと思っています。学校便りやHPなども含め、様々な機会を通じて、新田地区・ 新田小の良さを発信していけたらと思っています。

学校 H P (QRコード)

